

# *Les Cinq inaugurent une sculpture allégorique au mouvement de solidarité envers leur cause*

---



La Havane, 30 décembre (RHC-Granma)- Fernando González, René González, Antonio Guerrero et Gerardo Hernández ont inauguré un ensemble des sculptures en plein air érigé dans le village havanais de Jaimanita, dans le cadre de la lutte pour leur cause.

Accompagnés de proches et d'amis, les combattants antiterroristes cubains ont remercié la population de ce village de pêcheurs et des milliers de personnes dans le monde entier de leur solidarité. Ils ont transmis un salut de Ramon Labañino , qui n'a pas pu assister à la rencontre.

L'œuvre réalisée en céramique avec une structure métallique par le plasticien, José Rodríguez Fuster a été terminée le jour du dixième anniversaire de l'emprisonnement des antirroristes cubains et représente un monument à la solidarité qui a été visité par des activistes et amis de Cuba qui ont travaillé pour le retour des Cinq.

Cela fait six ans que le céramiste a terminé sa sculpture mais il a décidé que ce seraient les Cinq qui l'inaugureraient à leur retour.

Par ailleurs le Comité de Madrid pour la libération des Cinq a convoqué à Madrid le 12 janvier dans la soirée, un rassemblement à la Puerta del Sol pour fêter le retour à leur patrie des antiterroristes cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/42302-les-cinq-inaugurent-une-sculpture-allegorique-au-mouvement-de-solidarite-envers-leur-cause>



**Radio Habana Cuba**